

la, domicilio social de la calle Aldámar.

### EL BANQUETE DE LOS RADICALES

En el Hotel Central se celebró a las nueve y media de la noche el banquete con que los elementos del Partido Republicano Radical donostiarra conmemoraban el aniversario de la Primera República Española.

El acto se vió concurridísimo, ocupando la mesa de honor los presidentes de los Comités local y provincial del Partido, señor Martínez Ubago y Zuazola, acompañados de distinguidas y bellas damas y de los miembros directivos de la organización.

Asistieron representantes de los afiliados radicales de Lezo, Pasajes, Alza y Rentería.

La cena—admirablemente servida—transcurrió en medio del mayor entusiasmo.

A los postres el señor Martínez Ubago pronunció unas palabras de cordialidad evocando el memorable acontecimiento que se conmemoraba y dedicando un recuerdo fervoroso a los grandes hombres que se llamaron Pi Margall, Figueras, Castelar y Salmerón.

El señor Santo Tomás dió lectura a un telegrama de nuestro diputado don Juan Usabiaga, en el que en nombre del señor Lerroux y en el suyo propio dedicaba un efusivo saludo a los radicales donostiarras.

Después, y a instancia de los concurrentes, hablaron también los señores Blanca, Gómez Bringas, Carasa y Bruñó, que rememoraron episodios de antigua actuación republicana, destacando la participación que en ellos tuvo siempre el Partido Radical y exaltando la figura de su ilustre jefe.

Los radicales donostiarras exteriorizaron anoche su propósito de organizar una expedición a Madrid para asistir al gran acto público que el domingo 21 del corriente se celebrará en la Plaza de Toros Monumental, y en el que pronunciará su anunciado discurso don Alejandro Lerroux.

Se pretende realizar el viaje en autocar, y apenas lanzada la idea se verificaron numerosas inscripciones de afiliados.

De ultimar los detalles de la expedición quedaron encargados los señores Zuazola, Martínez Ubago y Santo Tomás.

EL BANQUETE DEL PARTIDO FEDERAL

### EL 11 DE FEBRERO

**Con general  
entusiasmo se  
celebró ayer en toda  
España la  
conmemoración de la  
primera República  
española**

**En San Sebastián y en  
otras muchas poblaciones  
fueron la brillantez y la  
cordura**

[...]

### EL BANQUETE DE LOS RADICALES

En el Hotel Centrales e celebró a las nueve y media de la noche el banquete con que los elementos del Partido Republicano Radical donostiarra conmemoraban el aniversario de la Primera República Española.

[...]

Asistieron representantes de los afiliados radicales de Lezo, Pasajes, Alza y Rentería.

[...]